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Hier ist eine Fortsetzung des kürzlich veröffentlichten Textes: Lagebericht – Einflüsse der
Chimera / der Kabale auf die Gesellschaft  vom gleichen Autor. Wie auch dort im Vorwort
angemerkt, sind einige Aspekte interessant betrachtet. Bitte bedenkt, viele unserer
Mitmenschen und auch gewiss ein Teil unserer Leser kennen jene Zusammenhänge kaum oder
(noch) nicht und einige Sichtweisen werden auch von anderen Leuten aufgegriffen und
betrachtet. Wie immer, lies und nimm nur das, was mit dir resoniert.

Während der Kampf um die Erde offensichtlich in vollem Gange ist und die Kabale befürchtet,
überall die Kontrolle zu verlieren, gibt es auch einige positive Nachrichten zu berichten.

Mehrere Spezies, die zur Erde kamen, um bei der Befreiung und dem Aufstieg zu helfen,
schätzen derzeit ihre besten Lösungen ab, um den ersten Kontakt herzustellen und stabil an die
Oberfläche zu gelangen. Jede Spezies hat ihr Bestes getan, um Stabilität für ihren Körper in der
ziemlich komplexen Biosphäre der Erde zu erreichen. Denke an spezielle, dem Raumanzug
ähnliche, Präparate, die allerdings eher organisch sind. Die Biosphäre der Erde stand gewiss
aus einem Grund unter Quarantäne, bei dem es sich ziemlich genau um eine parasitäre
Kontamination handelt, die aus der Primären Anomalie resultiert (siehe die vorherigen Beiträge 
hier und hier). Daher haben selbst einige der höchsten ausserirdischen Rassen, die hierher
kamen, um während der Verschiebung Hilfe anzubieten, grosse Probleme, sich für den Besuch
auf der Oberfläche anzupassen. Sie haben eine enorme Motivation zu helfen und arbeiten am
härtesten daran, einen stabilen (und akzeptablen) Weg zu finden, um die Oberfläche so schnell
wie möglich zu besuchen.
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Sie profitieren jetzt intensiv von den inkarnierten Sternsaaten, da sie ihnen Einblicke in die
Details der Biosphäre gewähren. Denke dabei an eine komplexe Simulation der parasitären
Teile der Erde, die mit den besten Lösungen der Arten durchgeführt wird, die einen ersten
Kontakt herstellen wollen – welche ihnen von den Sternsaaten bereitgestellt wurden.
Viele dachten nicht, dass es so schwer werden würde und unterschätzten den hohen und
unheimlichen Grad der Kontamination. Einige zogen sogar in Erwägung, mit ihrem besten
Versuch an die Oberfläche zu kommen, obwohl sie wussten, dass sie scheitern würden – was
einem Selbstmord gleichkäme – so hoch ist ihre Motivation, der Menschheit zu helfen. Die
Lichtkräfte verhalfen ihnen zur Einsicht, dass diejenigen, die auf diese Weise in die Hände der
Kabale fallen, dann allerdings dazu benutzt würden, die gesamte Befreiung schwer zu
sabotieren.

Deswegen arbeiten diejenigen, die am meisten daran interessiert sind, mit uns Kontakt
aufzunehmen, weiter an der Feinabstimmung ihrer „Körper“ und stehen in ständiger
Kommunikation mit den höchsten Sternensaaten, bis es schliesslich funktionieren wird und zu
einem tatsächlichen Erstkontakt führt.

In der Zwischenzeit arbeiten die Widerstandsbewegung und mehrere andere lichtbasierte
Fraktionen auf der Oberfläche an den endgültigen Plänen für die Errichtung und den
tatsächlichen Bau des Neuen Atlantis. Sie befinden sich ebenfalls im Stadium der
Feinabstimmung und lösen ähnliche Probleme, um die parasitäre Verseuchung auf Distanz zu
denjenigen zu halten, die Teil von Neu-Atlantis sein werden.
Denke dabei an die Sonne selbst, die zum Leben auf der Erde hier hereinkommt, als eine
Vorstellung bezüglich der Intensität der Energien – es geht um enorme Mengen an
Lebensenergie, die in Neu-Atlantis konzentriert sind. Wenn die Kabale oder sogar die
Menschen Einzelheiten darüber Bescheid wüssten, würden sie buchstäblich alles tun, um in
diese Energie „hineinzugelangen“ oder ihr auch nur nahe zu kommen – es ist ganz wahrhaftig
das spirituelle Licht, das alle Wesen wollen und brauchen – obwohl einige für eine solche Art
von Wärme und Komfort töten. In dieser Weise drückt sich die parasitäre Verseuchung hier
ziemlich genau aus – falls sich irgendwo höheres Leben etabliert hat, versuchen viele Wesen
einzudringen, so wie Motten ins Licht fliegen. Bisher sind so ziemlich alle grösseren
Zivilisationen aufgrund derartiger schlechter Bedingungen irgendwann verschwunden,
weswegen die Kontamination auf diesem Planeten in der Tat sehr ernst ist. Das ist zum Beispiel
der Grund, weswegen die meisten Darstellungen des alten Atlantis einen kreisförmigen
Grundriss zeigen. Einige Lebensformen müssen in den äusseren Ringen bleiben, weil sie
parasitär werden würden, wenn sie intensiverer Lebensenergie ausgesetzt sind, und so weiter.
Grundsätzlich werden die höchsten Lebensformen im „Zentrum“ leben, und jede Lebensform
hält ihren Abstand je nachdem, wie viel reine Lebensenergie sie sicher verkraften kann.

Im Moment werden im Rahmen der Planung die meisten Lebensformen auf der Erde
(einschliesslich des Menschen) hinsichtlich ihrer Position bzw. der Entfernung zum Zentrum
bewertet (und neu bewertet).
Es versteht sich von selbst, eine solche Planung ist eine enorme Aufgabe und muss gründlich
durchgeführt werden, um eine Wiederholung der Geschichte früherer Zivilisationen zu
verhindern und bekannte Risiken zu minimieren, die zu ihrem (oft katastrophalen) Untergang
führten.

All das geschieht jetzt und muss inmitten der Kämpfe geschehen, die gegen die Kabale wüten,
im Grunde, da nicht mehr viel Zeit verbleibt. Jahrmillionen der Verseuchung müssen so stabil
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und so schnell wie möglich beseitigt werden, und zwar durch die höchsten Besucher, die wir je
im Sonnensystem hatten. Dieser Prozess führt zweifellos dazu, dass ständig schwerwiegende
Energien (einschliesslich sehr wohlwollender Energien) aufsteigen – mit denen es umzugehen
gilt und die sich schliesslich zum Event aufschaukeln.

Falls somit Lichtarbeiter und Sternensaaten „seltsame“ Effekte erleben, die ihre Wahrnehmung
der Realität herausfordern, sollten sie so ruhig und zentriert wie möglich bleiben. Träume
können ebenfalls manchmal hässlich und scheinbar sehr „real“ werden. Im Grunde waren
derartige Erfahrungen die ganze Zeit über vorhanden, sie wurden nur durch
Wahrnehmungsbarrieren versteckt (die teilweise absichtlich von der Kabale als Falle /
Sicherheitsmechanismus für sie aufgestellt wurden). Daher werden nicht alle neuen
Wahrnehmungen positiv sein, und einige Lichtarbeiter mögen sogar befürchten, dass sie
buchstäblich „die Hölle“ erleben werden. Da die Kabale genau das provoziert, wollen sie
natürlich das Leben ihrer (zumeist höheren) „Gegner“ vollständig zerstören. Dies versuchen sie
zu erreichen, indem sie die Komfortzone der Wahrnehmung (die sie teilweise aufgebaut haben)
wie einen Teppich wegziehen, auf dem ihre Zielpersonen stehen – ohne Hilfe „verlieren die
Menschen in der Regel den Verstand“, wenn es der Kabale gelingt, ein solches Szenario
erfolgreich durchzuführen.

Es könnte daher wackelig werden, und falls das passiert, schütze dich mit den Werkzeugen, wie
sie durch Cobra und viele andere gegeben wurden, d.h. die Violette Flamme und dergleichen –
die Angriffe werden mit der Zeit aufhören. Du magst einige der Gefahren der Biosphäre der
Erde aus erster Hand erfahren, von deren Existenz du nicht einmal wusstest. Vielleicht
verstehst du sogar die Probleme der erwähnten ETs und von jenen, die beim Bau von
Neu-Atlantis involviert sind, die hier gerade skizziert wurden, viel besser, wenn du das erst
einmal hinter dir hast. Es könnte für einige ein Crash-Kurs sein – die gute Nachricht ist, du
magst einen ,besseren Rang’ für Neu-Atlantis erlangen, wenn du solche „Stürme“
durchstehst, ohne viel Hilfe zu benötigen – obwohl Hilfe natürlich immer angeboten wird und es
absolut keine Schande ist, sie anzunehmen.

Nebenbei bemerkt scheint es, als ob in letzter Zeit mehrere eher von der Kabale beeinflusste
Blogs aufgetaucht sind, die Cobra und ähnliche Informationen imitieren, doch Desinformationen
und die besänftigende „New-Age“-Alles-ist-gut Mentalität verbreiten, was für viele problematisch
sein wird.

Alles ist dann gut, wenn es auf der Erde und für die Menschheit als Ganzes ganz offensichtlich
gut ist. Du wirst unweigerlich sehen, wenn die letzten Schlachten endlich vorbei sind, und es
werden keine Zeichen sein oder nichts Symbolisches, sondern echte und unbestreitbare
positive Veränderungen auf der ganzen Erde geschehen.

Lass dich daher bitte nicht durch die spirituelle Disinformation in die Irre führen, die aufgrund
der endlich populär werdenden Befreiung auftaucht.
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